

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Hotel Museo Patria Chica consigue su primera victoria liguera ante el Santa Eularia

Las prieguenses abandonan el farolillo rojo tras su victoria en Ibiza

Redacción

Lunes 28 de octubre de 2019 - 19:18



El Hotel Museo Patria Chica ha estrenado su casillero de victorias en la Liga Iberdrola después de imponerse por 3-4 al Santa Eularia de Ibiza, en un partido cargado de épica y que tuvo una duración cercana a las cuatro horas.

Por lo pronto, el conjunto prieguense ya no es colista y, además, se demostró que es capaz de discutir ante cualquier adversario, ya que el Santa Eularia presentaba una alineación en la que estaba Sara Ramírez, uno de

De salida, el Hotel Museo Patria Chica puso en liza a Yolanda Enríquez en el primer punto ante la serbia Isabela Lupulesku. La granadina empezó mandando en una manga muy larga y después llevó los parciales hasta los últimos puntos, pero la suerte se alistó con la jugadora del conjunto ibicenco para poner el 1-0 en el marcador.

Ese resultado hacía que Marija Galonja tuviera más responsabilidad ante Sara Ramírez, pero la balcánica respondió a las mil maravillas en un partido de múltiples alternativas en los parciales. Por suerte para los intereses del Priego, Galonja se llevó el quinto juego y el 1-1.

De hecho, esa igualdad se dejó sentir en el siguiente pleito. Melinda Ciurcui y Enmanuelle Lennon dirimieron una contienda muy dura que se saldó con remontada para la francesa por 3-2. Pero la magiar dejó señales esperanzadoras en el caso de que se llegara al séptimo encuentro de la tarde.

Eso sí, para ello se demandaba una reacción previa de su equipo y llegó. En el doble, Galonja y Ciurcui se impusieron por 1-3 a la dupla Lennon-Lupulesku, y posteriormente Galonja colocó un 0-3 ante su compatriota Lupulesku.

El Hotel Museo Patria Chica tenía dos opciones de victoria. En la primera, Lennon no dio muchas alternativas a Yolanda Enríquez, y todo quedaba a expensas del duelo entre Ramírez y la magiar Ciurcui. La jugadora del Santa Eularia pareció incomodar de primeras a la húngara, pero después Ciurcui culminó la remontada y un gran esfuerzo de cuatro horas para salir de la isla con la primera victoria prieguense en competición oficial.